

3年生



大豆の収穫

～大豆はかせになろう～ 2022.11.21



＊11月21日(月) 待ちに待った「大豆の収穫」の日を迎えました！

11月14日に予定していた大豆の収穫が雨天のため延期になりました。本当に大豆の収穫ができるのか心配になりましたが、心地よい秋の風を感じながら、みのり会さんのご協力を得て、無事大豆の収穫をすることができました。



9:30 学校の北にある畑に移動。みのり会のみなさんと合流。元気にあいさつをした後、大豆の収穫方法を教えていただきました。



昔の脱穀機と最新の脱穀機を使って、大豆を収穫していきました。昔の人の知恵に驚かされる一方で、現代技術の素晴らしさに感心させられながら、全員で手分けをしていきました。



みのり会の皆様、
ありがとうございました！

＊すべての作業を精一杯やり切りました！

昔の脱穀機の使用方法を聞き、ケガをしないよう十分に気をつけながら、脱穀を進めました。最初は怖がりながらの作業ではありましたが、段々慣れてきて、本当に手際よく進めていました。その上、自分から役割をみつけ、少しでも多く大豆を収穫できるように最後まで頑張る姿に感動しました。約半年でたくましく育ち、多くの種をつけた大豆を使って、12月15日に「太子味噌づくり」を予定しています。大豆を収穫した後も、大豆の学びはまだ続きます！

